



Portada / Forbes Política /

Diego Aguilar
octubre 2, 2024 @ 1:21 pm

Fernández Noroña denuncia reticencia por parte del Poder Judicial ante elección de jueces y magistrados

El senador comentó que llamaría a la ministra presidenta de la SCJN, Norma Piña, para resolver la situación.



Foto: captura de pantalla de <https://tv.com/senadomexicano>

El presidente de la mesa directiva del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña, aseguró que el Poder Judicial muestra “reticencia” ante la “inminente” convocatoria para elección de jueces y magistrados, cuestión que se da tras la aprobación de la reforma a dicho poder de la Nación.

“Es el Consejo de la Judicatura, presidido por Norma Piña, quien ha negado información sobre las vacantes que se buscarán ocupar. Ellos dicen que no se están negando”, comentó Noroña en conferencia de prensa en la Cámara de Senadores.

El legislador comentó, sin embargo, que conocen con exactitud el número de vacantes a ocupar, pero que “lo formal y correcto” es solicitar al Poder Judicial la información y que éste la comparta. Añadió que “llamará” a la ministra presidenta para poder avanzar en el tema. “Saliendo de aquí le llamé, les estoy dando la primicia”, aseguró.

[Fernández Noroña denuncia reticencia por parte del Poder Judicial ante elección de jueces y magistrados \(forbes.com.mx\)](#)